

News-Update mit 01.06.2021, 12:00 Uhr – aktuelle Informationen

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles zu COVID-19 und zu anderen Themen:

Neue Selbsttests verfügbar – auch u.a. für Gastronomie gültig!

Die neuen „Wohnzimmertests“ mit bereits aufgedrucktem QR-Code sind ab sofort bei uns zur Abholung bereit. Deren Einmeldung ist einfacher als bei den bisher verwendeten Tests.

Laut aktuell gültiger COVID-19-Öffnungsverordnung gilt ein negatives Ergebnis eines Antigentests zur Eigenanwendung, der in einem behördlichen Datenverarbeitungssystem erfasst wird und dessen Abnahme nicht mehr als 24 Stunden zurückliegen darf, als Nachweis einer geringen epidemiologischen Gefahr und somit als Zutrittstest für Gastronomie und körpernahe Dienstleistungen.

Öffnungszeiten der Teststation (unter Aufsicht) im Gemeindeamt

Für Selbsttestungen unter Aufsicht steht unsere Teststation im Gemeindeamt wöchentlich jeweils am Montag und Freitag von 17:00 – 20:00 Uhr für Euch offen.

Um Anmeldung unter <https://vorarlberg.at/vorarlbergtestet> oder unter Tel. 0800 201 360 wird gebeten. Die Anmeldung ist im Bedarfsfall aber auch vor Ort noch möglich.

Verschiebung Sanierung Landesstraße - Abschnitt 3 (Lubühel – Langenwies)

Die Arbeiten am genannten Abschnitt sind witterungsbedingt schon mehrmals verschoben worden. Durch das andauernd durchwachsene Witterungsgeschehen haben sich alle Straßen-Baustellen in ihrer Abwicklung verzögert. Weiters ist für diesen Abschnitt mit Steigungsstrecken und engen Kurvenradien eine Spezial-Asphaltfräse im Einsatz. Insbesondere diese Maschine bildet den Engpass bzw. ist nicht durch ein Gerät anderer Firmen ersetzbar.

Die Durchführung der Arbeiten wurde nun seitens des Landes als Auftraggeberin und der ausführenden Firma Nägele-Bau GmbH fix zugesagt auf den Zeitraum

Mittwoch, 23. Juni 2021, ab 07:00 Uhr – Freitag, 25. Juni 2021, 05:00 Uhr

Während dieser zwei Tage und Nächte ist der Abschnitt ab Dorfende, über Lubühel, Hütten bis Langenwies für den gesamten Verkehr gesperrt.

Damit verzögert sich auch der Auftrag des bei den Fräsarbeiten gewonnenen Materials auf einzelnen Nebenstraßen und Wegen. Insbesondere die Strecke im Stocka, über Stocka-Kreuz bis Alber, bleibt damit bis zu diesem Zeitpunkt noch im jetzigen, schlechten Zustand.

Bitte um Verständnis, dass diese Wegstrecke während der nächsten drei Wochen weiterhin nur provisorisch für die Benutzer*innen instandgehalten wird.

Markierungsarbeiten

Ursprünglich war vorgesehen, die Markierungsarbeiten an der Landesstraße nach Abschluss des Abschnittes 3 gesamthaft in einem vorzunehmen. Durch die weitere Verzögerung werden diese aber nun für die fertigen Straßenabschnitte vorgezogen:

Nach Abschluss der Anschlussarbeiten des Abschnittes 1 und 2 werden die Straßenmarkierungen in der zweiten Juni-Woche im Bereich des gesamten Ortsgebietes, von Beginn der Sanierungsstrecke am Dorfeingang bis zur Auffahrt Lubühel, aufgetragen.

„Wort-Orte“ – kleine Bibliotheken im öffentlichen Raum

Die bunten Würfel entlang des Bachweges und im Moos sind kleine Bibliotheken voll mit gesammelten Büchern für Kinder. Sie laden zum Verweilen auf benachbarten Bänken und zum Lesen von „Worten vor Ort“ ein.

Wir danken allen „guten Geistern“ Angelika Meusburger, Katharina Ammann und Herlinde Gmeiner, die sich um Erstbestückung und Betreuung der „Wort-Orte“ während des Sommers kümmern. Ein Dank gilt in diesem Zusammenhang auch der Stadtbibliothek Dornbirn für die Zurverfügungstellung von Büchern zur Bestückung!

Bücherei

Ein großes Dankeschön an alle, die in den letzten Wochen einen Beitrag zu unserem Frühjahrsthema „Wälder Ausdrücke und Sprichwörter“ abgegeben haben.

In einem zweiten Schritt wollen wir nun diesen gesammelten Dialektschatz mit Schülern und Jugendlichen kreativ umsetzen und optisch darstellen – sei es fotografisch, mit Zeichnungen oder Werkstücken, text- oder klanglich usw. Wir halten euch über unser Projekt weiter auf dem Laufenden. - Das Büchereichteam und das Gemeindearchiv

Seniorenbund Bizau

Einladung zur Bezirkswanderung in Hittisau (Wasserwanderweg) am Donnerstag 10. Juni 2021: Wir treffen uns um 10:30 Uhr im Ortszentrum von Hittisau. Anreise privat oder mit dem Postbus (Abfahrt Gemeindeamt Bizau um 9:26 Uhr).

Am Anfang vom Wasserwanderweg kommen wir zur ca. 300 Jahre alten Kommabrücke und wandern dann entlang der Bolgenach bis zur Engenlochschlucht mit ihren überhängenden Felsformationen, über die Ließenbachbrücke bis zur wasserbetriebenen Säge Bartenstein und dann wieder zurück ins Ortszentrum. Dauer der Wanderung ca. 2 Stunden. Gutes Schuhwerk ist Voraussetzung! Möglichkeit zum Mittagessen ist im Gasthaus Hirschen um ca. 13 Uhr (Maske nicht vergessen).

Die Coronabestimmungen (genesen, geimpft oder negativ getestet) müssen unbedingt eingehalten werden und werden kontrolliert. Bitte unbedingt eine Maske mitnehmen. Maskenpflicht im Bus und Gasthaus. Bei schlechtem Wetter wird abgesagt.

Anmeldungen bis spätestens 6. Juni 2021 bei Gebhard unter Tel. 0664/89 12 883.

Wir freuen uns auf einen schönen Tag – der Ausschuss

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 1. Juni 2021

Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand u. –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister

